2 Pieces
50 m?
Réf. AR2434
269 000 €

Nice
Appartement a vendre (06000)
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Situé dans une résidence de Standing proche des Commerces du
quartier prisé de Cimiez Cap de Croix, cet appartement deux pieces de
50 m2, récemment Rénové, offre des prestations de Qualité.Des
I'entrée, vous découvrirez une piece de vie Spacieuse et Lumineuse,
agrémentée d'une cuisine Aménagée et Equipée avec son llot
central.La Chambre, de belle taille, donne directement acceés a une
salle de Douche moderne. Les toilettes sont Indépendants.Ce bien est
complété par une Cave et offre la possibilité d'acquérir un Parking en

supplément du prix.Dossier de présentation Complet Disponible sur ...

Located in an upscale residence near the shops of the sought-after Cimiez Cap de
Croix neighborhood, this recently renovated 50m? one-bedroom apartment offers
high-quality features.Upon entering, you will discover a spacious and bright living
area, complemented by a fitted and equipped kitchen with a central island.The
generously sized bedroom provides direct access to a modern shower room. The
toilet is separate. This property includes a cellar and offers the option to purchase a
parking space at an additional cost.A complete presentation file is available upon

request.Agency fees are payable ...

LEPRINCE IMMOBILIER
26, rue Maréchal Joffre - Nice Carré d'or - 06000 NICE
Contacter I'agence
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